



運動会を開催!!



◆只見保育所(9月14日 開催)

- ①お菓子の家を作る親子競技の様子 ②元気に運動会を楽しむ子どもたち ③見事なリュウセイを披露する子どもたち
- ④保護者競技(大玉転がし) ⑤(写真:只見小学校)各小学校の1年生が参加した運動会

◆朝日保育所(9月15日 開催)

- ⑥保護者競技でお父さん・お母さんを応援する子どもたち
- ⑦見事な連携を発揮した親子競技 ⑧可愛い踊りを披露した子どもたち ⑨素晴らしいバランスを見せた子どもたち ⑩ホームの方々も参加した宝拾い

◆明和保育所(9月21日 開催)

- ⑪明和消防団(親子競技)の様子 ⑫力を合わせた大玉転がし ⑬かわいいお遊戯を披露したつくし組 ⑭親子競技で頑張るお父さん!! ⑮メダルを受けとる子どもたち





子どもたちが頑張りました!! 只見・朝日・明和保育所

9月は雨の日が多く、3地区で開催予定だった町民運動会は残念ながら悪天候で中止となりましたが、保育所の運動会は、雨模様ながら3地区とも無事に開催することができました。

運動会では、ビデオカメラで撮影するお父さん・お母さんの姿や、大きな声で応援するおじいちゃん・おばあちゃんの姿が多く見られ、子どもたちもその応援に後押しされるように元気に走っていました。

保護者の皆さんは、子どもたちの頑張る姿を見守りながら、我が子の成長を感じているようでした。

